

NACHRUF

auf unseren Seniorchef und Geschäftsführer Dipl.-Ing. Klaus Orio, der am 02.02.2022 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Am 01.01.1988 wurde Klaus Orio in der Firma DIATEST als Exportmanager eingestellt, mit dem Ziel den Export im Unternehmen auszubauen. Seine Ausbildung und langjährige Auslandserfahrung haben ihm den Start in der Firma erleichtert. Es folgte eine 6-wöchige Schulung der Produkte bei unserer Handelsvertretung in England. Gut geschult und mit viel Energie galt es die Exportabteilung aufzubauen. Die neue Position erforderte viele Auslandsreisen und war der Beginn einer erfolgreichen Aufbauarbeit mit Vertretungen in mehr als 50 Ländern der Welt und einem Exportanteil von mittlerweile 60 %.

Hinzu kamen neben den bereits gegründeten DIATEST-USA und DIATEST U.K.-Vertretungen in den darauffolgenden Jahren noch die Gründungen von DIATEST France, DIATEST Japan, DIATEST Schweden, DIATEST do Brasil, DIATEST Come, DIATEST China, DIATEST Vertrieb sowie DIATEST Schober. Zu all diesen Firmengründungen und Beteiligungen hat Klaus Orio mit seinem Verhandlungsgeschick zum Gelingen beigetragen. Seine Stärke war es aus Partnerschaften Freundschaften zu entwickeln. Seine Größe war es Brücken zu bauen und anderen zu helfen.

Aufgrund seiner erfolgreichen Aufbauarbeit eines weltweiten Händlernetzes wurde Herr Orio zum 01.07.1992 zum Geschäftsführer ernannt.

Im Jahre 1998 wurde das 50-jährige Firmen-Jubiläum mit Einladungen aller Vertretungen weltweit gefeiert. Hier zeigte sich auch das große Organisationstalent von Klaus Orio für die Ausrichtung der Feier.

Durch den wachsenden Exportanteil wurde weitere Produktionsfläche benötigt. Hier konnte im Jahre 1996 die einmalige Chance genutzt werden und das Nachbargrundstück mit 400 qm Produktionsfläche erworben werden. Es folgte im Jahre 2006 ein Rekord mit dem Verkauf von ¼ Million Bohrungsmessdornen.

Im Jahre 2008 wurde das 60-jährige Firmenjubiläum gefeiert, zu dem alle Vertretungen weltweit eingeladen waren. Klaus Orio hat es immer genossen mit der großen DIATEST-Familie zu feiern.

Von Anfang an legte Klaus Orio großen Wert auf einen modern ausgestatteten Maschinenpark mit den neuesten computergesteuerten Maschinen. Auch wurde seine Idee zur Errichtung eines Vorrichtungsbaus umgesetzt. Durch diesen können erfolgreich Komplettlösungen angeboten werden.



Durch die positive Geschäftsentwicklung wurde erneut weitere Produktionsfläche benötigt. Mit der Fertigstellung und dem Bezug des neuen Firmengebäudes in 2016 kamen 2000 qm Produktions- und Bürofläche hinzu. Die Produktpalette wurde stets erweitert.

Klaus Orio als Senior Chef hat es verstanden in der Firma soziale Verantwortung, wirtschaftliche Notwendigkeit und Menschlichkeit in Einklang zu bringen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verlieren mit ihm eine Persönlichkeit, der sie sehr viel zu verdanken haben.

Die Firma DIATEST ist mittlerweile in über 50 Ländern dieser Welt mit Vertretungen und geschulten Händlern tätig, welche dem Kunden eine Betreuung vor Ort garantieren. Mit seinem unermüdlichen persönlichen Einsatz, mit großem Weitblick und Zielstrebigkeit baute Klaus Orio die Firma DIATEST zu einem führenden Unternehmen in der Messtechnikbranche aus und setzte Zeichen für die Zukunft. Der Ausbau des Exportes war ihm eine Herzensangelegenheit.

Klaus Orio war ein Unternehmer mit Herz und Leidenschaft. Das Unternehmen, dem sein ganzes Wirken und Schaffen galt, war 34 Jahre lang sein Lebensinhalt. Qualität, Liefertreue und faire Partnerschaften waren seine Ziele. Sein Leben war die Begeisterung für die große DIATEST-Familie, mit der er so viele schöne Stunden erleben konnte. Sein Engagement und unerschütterlicher Optimismus werden uns immer in Erinnerung bleiben.

Sein unternehmerisches Erbe lebt in unserem Unternehmen weiter.

Wir danken Klaus Orio für sein erfolgreiches Werk und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

DIATEST

Hermann Költgen GmbH

deschäftsleitung und Belegschaft